

平成 23 年 3 月 31 日

全国段ボール工業組合連合会
理事長 大坪 清殿



東北地方太平洋沖地震の影響と今後の対応について

平成 23 年 3 月 11 日に発生しました「東北太平洋沖地震」により被災されました皆様に対しまして、心よりお見舞い申し上げます。

さて、本地震により当連合会会員会社の支店・営業所・工場等の一部で被害が発生いたしました。建物及び製造設備等の点検を実施し、安全性を確認後に順次、生産活動に着手しております。ただ、被災地におきまして化学工場等が甚大な被害に見舞われ、一部の印刷インキにつきましては原材料の調達にたいへん困難な状況が現出しております。また、ご承知のようにガソリン等の供給不足により製品出荷の手配等一部支障が生じるとともに、計画停電の実施に伴い生産活動に大きな影響が出ております。

現在、オフセットインキやグラビアインキは主要原料の調達が困難なことから生産出荷にたいへんな影響が出ておりますが、フレキソインキにつきましては当面、供給に対する不安は生じておりません。しかしながら、有機顔料や無機顔料、樹脂、溶剤等の入手について一部不安要因を抱えている状況から、会員各社からお客様への納品の遅れや滞りが生じるなど、ご迷惑をおかけする事態が発生することも予想されます。

お客様のご要望にできる限りお応えすべく、会員各社におきまして全力を傾注し安定供給の維持に取り組んでいるところであります。これら諸般の事情をご賢察のうえ、何卒、現下の状況にご理解ご協力賜りますようお願い申し上げます。

以上